

# CLUB DE LA MONTAGNE

Cette année, le renouvellement du bureau a eu lieu. Mme Edith TACHON a pris la place de Mme Colette RÉMY à la présidence du Club. Aucun autre changement n'est intervenu pour les autres membres du bureau.

Nous remercions vivement Colette pour ces nombreuses années passées à la tête du Club.

Nous avons eu le plaisir de voir deux nouveaux membres nous rejoindre. Bienvenue à eux.

Cette année, nous avons organisé un concours de belote le 14 octobre



Notre journée potée, animée par Jean-Pierre et Florence, a eu lieu le 5 novembre. Ce fut une journée d'échange et de convivialité, appréciée de tous.

Le repas de Noël a été préparé par Christine au Café du Centre. Nous la remercions aussi de bien vouloir nous accueillir une fois par mois pour nos rencontres.